

Zeitschrift: Schweizerisches Archiv für Volkskunde = Archives suisses des traditions populaires

Band: 2 (1898)

Vereinsnachrichten: Bericht über die dritte Generalversammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 07.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bericht über die dritte Generalversammlung.

Abgehalten in Basel, Saal der Schlüsselzunft, 24. April.

An der um 10 Uhr eröffneten Sitzung des Ausschusses nahmen folgende Mitglieder desselben teil:

Burckhardt-Finsler, Hunziker, Reichlen; ferner der Vorstand: Hoffmann-Krayer, Muret, Vetter, Richard und Stückelberg. Entschuldigt waren Bernoulli, Bonnard, Businger, Jenny, Meyer v. Knonau.

Haupttraktandum bildete die Sammlung der Flurpläne auf Anregung von Herrn Professor Hunziker, der mit den Vorarbeiten hiezu betraut wird.

Die Generalversammlung wurde mit einem Eingangswort des Präsidenten eröffnet, worauf der Sekretär einen gedrängten Jahresbericht, der Quästor die Rechnung für das Jahr 1897 vorlegte. Jahresbericht und Rechnung wurden genehmigt und verdankt. Als Rechnungsrevisoren wurden für 1898 gewählt die Herren R. Forcart und R. Nötzlin in Basel.

Als Vorträge folgten: „Die Stammbücher des historischen Museums zu Basel“ (mit Vorweisungen von 12 illustrierten Manuskripten) von Professor A. Burckhardt-Finsler und: „La Divination chez les Ba-Ronga de Delagoa von H. Junod¹⁾); auch hieran schlossen sich Vorweisungen von Originalgegenständen und Abbildungen.

Aufgelegt war zur Besichtigung für die Mitglieder die preisgekrönte Photographiensammlung, aufgenommen durch unser Mitglied Herrn Dr. Stebler.

Als Dessert des durch zahlreiche Toaste gewürzten Banketts hatte der Herr Vorsteher des Basler historischen Museums „Aenisbrödli“ herstellen lassen, deren alte Formen mancherlei volkstümliches Interesse boten.

Nachmittags wurde unter Führung unseres Ausschussmitgliedes, Herrn Professor Burckhardt-Finsler, dem historischen Museum ein Besuch abgestattet.

Der Sekretär: Stückelberg.

¹⁾ Jetzt teilweise abgedruckt im Bulletin de la Société Neuchâteloise de Géographie 1898, p. 452 ff.